



Cartes recibió a gobernadores colorados de todo el país

Pág. 3



¡ESTA ES TU OPORTUNIDAD!

Pág. 4

ANR lanza 1.000 oportunidades universitarias para veinte carreras en universidades privadas



Inician refacciones de seccional colorada de José Falcón

Pág. 2

Cursos en la seccionales de la ANR

Pág. 2

ANR firma convenio para brindar curso gratuito de Diplomado en Ciencias Políticas

Pág. 2

Reunión de Miembros del Tribunal y elección del Dr. Santiago como Presidente del TEP de la ANR

Pág. 3

Sesión del Tribunal de Conducta de la ANR

Pág. 2

Cartes recibe a presidentes de seccionales de capital

Pág. 4

Inician refacciones de seccional colorada de José Falcón



"Nuestra Seccional estaba un poco abandonada, es por ello, que mediante un trabajo de autogestión con los miembros de la misma estamos realizando arreglos y refacciones varias, como pin-

tura, colocación de ventanas de blindex, arreglo de techo, instalación lumínica", indicó José Villalba, presidente de la Seccional N°134 de José Falcón.

ANR firma convenio para brindar curso gratuito de Diplomado en Ciencias Políticas



La Asociación Nacional Republicana, Partido Colorado a través de su titular, Horacio Cartes, firmó un Convenio hoy con la Fundación Issos, representados por el Dr. Hugo Vera y Daniel Martínez y la Universidad Autónoma del Sur-UNASUR, representada por su rectora, Dra. Mirtha Reyes, para ofrecer el curso de Diplomado en Ciencias Políticas, totalmente gratuito y para lo cual ya están inscriptos más de 5 mil interesados.

Al término de la reunión y firma del convenio, habló primeramente el Dr. Hugo Vera, representante de la Academia Republicana, que integran la ANR, Issos para la Libertad y el Desarrollo y UNASUR, quien destacó que estos cursos son totalmente gratuitos, método de escuelas populares, que comenzarán este 11 de abril y durarán unos 5 meses. Los cursos se dictarán en forma presencial desde la capital, para un grupo de alumnos y los demás participarán en forma virtual.

Los interesados en participar de estos

cursos, pueden inscribirse a través del formulario:

<https://forms.gle/tAyVU65kqSGWaSkB8>

que se encuentra en las redes sociales de la Fundación Issos, de Academia Republicana, las redes de Hugo Vera o de la Universidad UNASUR. No hay exigencia de nivel académico para participar y tampoco se pide afiliación, explicaron. "La Educación engrandece a los pueblos y la educación es lo que llevará al país al desarrollo", enfatizó el Dr. Hugo Vera.

También habló la rectora de UNASUR, Dra. Mirtha Reyes, quien enfatizó que tendrán más de 120 horas de clases, y las modalidades serán presencial desde la capital. Para presencial ya están llenos los espacios y también en forma virtual. "Agradezco a la Academia Republicana por invitarnos y agradecemos al presidente del Partido Colorado, porque la educación es el único camino para sacar adelante al Paraguay", concluyó Mirtha Reyes.

Sesión del Tribunal de Conducta de la ANR



En la fecha, el Tribunal de Conducta de la ANR, ha realizado su primera sesión en donde fueron electos:

1. Dr. Gustavo Casal Riego, Presidente.

2. Dra. Nidia López, Vicepresidente.

3. Dr. Bruno Ramírez Palumbo, secretario administrativo.



Cursos en las seccionales de la ANR

La ANR a través de sus seccionales distribuidas en todo el país, ofrece cursos a los compatriotas sin distinción de banderías políticas

Seccional N° 219 de la Ciudad de Pilar, ofrece el curso de **Electricidad Monofásica Domiciliaria**.

Seccional N° 134 de José Falcón instruye a interesados en el curso de **Técnico en Instalación de Aire Acondicionado Split Monofásico**.

Seccional N° 39 de Asunción, ofrece el curso de **Tejido de Ñanduti**.

Cartes recibió a gobernadores colorados de todo el país



El presidente de la Junta de Gobierno, Horacio Cartes, se reunió con los gobernadores colorados del país. Al término de la reunión habló la gobernadora de Paraguarí y presidenta del Consejo de Gobernadores del Paraguay, Norma Zárate de Monges. Informó que vinieron 14 de los 15 gobernadores colorados, "vinimos a brindarle nuestro apoyo total al presidente del Partido, valorando su

gran trabajo como presidente, su gran colaboración con el país, y la fuerza que nos da, vinimos a brindarle nuestro respaldo y a pedirle también que nos respalde siempre. Que nos acompañe siempre en nuestras gestiones, somos los brazos ejecutores del Gobierno Nacional, y estamos comprometidos con el país para hacer todo lo mejor para que el país pueda progresar de la mejor ma-

nera", acotó la gobernadora.

"El presidente, nos dio todo su respaldo y nos dijo que está a nuestras órdenes para que podamos fortalecer al Partido y nuestra gestión por sobre todas las cosas y sirvamos a todos los paraguayos por igual, sin distinción alguna, no solamente a los colorados, sino para todos los paraguayos", agregó Norma Zárate.

La gobernadora de Paraguarí concluyó diciendo "felices, felices todos los colegas y agradecidos con el presidente del Partido realmente por este recibimiento, acompañamiento y respaldo, que sigamos con fuerza confiando en nuestro querido Partido Colorado que demuestra su capacidad de servicio a través de sus hombres y mujeres en las filas del Partido Colorado".

Reunión de Miembros del Tribunal y elección del Dr. Santiago Brizuela como Presidente del TEP de la ANR



El Dr. Santiago Brizuela fue electo por unanimidad, Presidente del TEP de ANR. El nuevo Tribunal Electoral Partidario de ANR que fue electo por la última convención ordinaria del Partido Colorado, se reunió y eligió por unanimidad como presidente de este organismo al Dr. Santiago Brizuela, quien ya había ocupado este mismo cargo y administró las elecciones internas presidenciales del 2022 y otras elecciones internas municipales y en esta ocasión contó nuevamente con el respaldo unánime de sus compañeros del TEP. Al término de la primera reunión y luego de ser electo, Presidente del Tribunal Electoral Partidario, el Dr. Santiago Brizuela, en com-

pañía de la Dra. Mónica Seifart y el Dr. Félix Ferrer Ortellado, ofreció una conferencia de prensa donde agradeció el respaldo que tuvo de la convención partidaria y el apoyo del Presidente de la Junta de Gobierno, don Horacio Cartes y los líderes partidarios para volver ocupar este organismo electoral. Brizuela destacó que trabajarán intensamente para ofrecer un mejor servicio a los correligionarios en los procesos electorales y que todo el proceso se pueda digitalizar. Brizuela destacó que el mandato de los miembros del TEP va desde 2024 hasta 2029 y en este tiempo que no hay elecciones van a aprovechar para adecuar las normativas reglamentarias, adecuar



todo lo que sea necesario y trabajar siempre en forma coordinada y con mucho respeto. Destacó que también fue confirmado nuevamente al Dr. Rubén Rolón como Secretario Ejecutivo del TEP, al igual que a todos los funcionarios del organismo electoral. "Estoy muy orgulloso y agradecido y lo tomo con responsabilidad esta nueva designación", concluyó Santiago Brizuela. Por su parte, la Dra. Mónica Seifart que ocupa por primera vez esta función, destacó que "realmente esto es una designación muy honrosa y para mí representa un orgullo, una satisfacción y vamos a llevar adelante esta labor con el mayor profesionalismo, con igualdad, equipo y

justicia", destacó. A su vez, el Dr. Félix Ferrer Ortellado, quien vuelve a ocupar un lugar como miembro titular del TEP, acotó que hace más de 7 años está en el Tribunal Electoral y agradeció la confianza que tuvo nuevamente. "Vamos a estar al servicio de la gente y vamos a garantizar como siempre los resultados electorales, que la soberanía popular, el voto sea respetado y aceptado por todos los correligionarios", concluyó muy contento Félix Ferrer Ortellado. A más de Ortellado y Mónica Seifart, completan el TEP como miembros titulares: el Dr. Sergio Godoy y el Dr. Wilson Rojas.

Cartes recibe a presidentes de seccionales de capital



Seccionales de Capital tendrán oficina permanente en ANR

Los 45 presidentes de seccionales de la Capital, que eligieron por unanimidad al presidente de la Seccional N° 23, Víctor Fernández, como presidente del Consejo de Seccionales de Capital, se reunieron con el titular de la ANR, Horacio Cartes, quien estuvo acompañado del intendente Oscar "Nenecho" Rodríguez, el presidente de Diputados, Raúl Latorre, senador Antonio Barrios y el ministro Jorge Capello. Los dirigentes de base trajeron su respaldo al presidente Cartes, quien les prometió apoyarles y les dará una oficina permanente en la ANR.

Al inicio del encuentro habló Víctor "Chapu" Fernández, quien agradeció a don Horacio por recibirles, "este es un sueño anhelado poder hablar contigo

señor presidente. Hoy venimos los 45 presidentes de seccionales unificados en el Consejo, con el solo propósito de acompañar al Gobierno Nacional de la mano de nuestro presidente de la ANR", destacó el titular del Consejo de Seccionales de la capital.

A su turno, don Horacio Cartes, agradeció la visita de los dirigentes de bases de Capital y les dijo que el partido "sonríe con la presencia de ustedes, el partido goza de buena salud. Yo les invito a que tengan un lugar, una oficina acá en la Junta de Gobierno, para que podamos trabajar juntos porque unidos somos más fuertes, porque hay otros que todos los días piensan como hacernos daño, como no nos pueden en elecciones entonces quieren hacernos daño, pero unidos somos más fuertes", concluyó Horacio Cartes.



Santiago Peña
@SantiPenap

El tuit de la semana

Trabajar unidos es la clave para mejorar la calidad de vida de todos los paraguayos. En reunión con gobernadores evaluamos las acciones que estamos impulsando en todo el país, además, hablamos de los planes, proyectos y desafíos para mejorar la calidad de vida de los paraguayos.



ANR lanza 1.000 oportunidades universitarias para veinte carreras en universidades privadas

La Asociación Nacional Republicana, Partido Colorado en alianza con 5 universidades privadas de primer nivel del país, lanza 1.000 oportunidades para aquellos que culminaron sus estudios secundarios y no pudieron iniciar la universidad. Para acceder a estas oportunidades no se tendrá en cuenta la edad, así mismo, pueden acceder aquellos que abandonaron la universidad por seis meses o más y quieren optar por alguna de las carreras que ofrecen las estas casas de estudios.

Se trata de descuentos en 20 carreras con las universidades de, UMAX que tendrá un descuento mensual de 1.000.000 guaraníes y 11 millones de manera anual. La UNIBE ofrece descuento mensual de 272.300 guaraníes y descuento anual de 2.995.300 guaraníes, mientras que UTCD ofrece descuento de 275.000 guaraníes por mes y descuento anual de 3.025.000 guaraníes, dentro del acuerdo con la ANR.

Asimismo, en la Universidad del Pacífico, se tendrá descuento mensual de 302.000 guaraníes y descuento anual de 3.322.000 guaraníes. Mientras que la Universidad Central ofrece un descuento mensual de 188.000 guaraníes y 2.068.000 guaraníes de manera anual.



LA ANR LANZA 1000 OPORTUNIDADES PARA LOS QUE TODAVÍA NO FUERON A LA UNIVERSIDAD SI TERMINASTE TU BACHILLERATO, NO IMPORTA TU EDAD O SI ABANDONASTE LA UNIVERSIDAD POR 6 MESES O MÁS Y QUERÉS VOLVER

¡ESTA ES TU OPORTUNIDAD!



DESCUENTO MENSUAL Gs. 1.000.000
DESCUENTO ANUAL Gs. 11.000.000



DESCUENTO MENSUAL Gs. 272.300
DESCUENTO ANUAL Gs. 2.995.300



DESCUENTO MENSUAL Gs. 275.000
DESCUENTO ANUAL Gs. 3.025.000



DESCUENTO MENSUAL Gs. 302.000
DESCUENTO ANUAL Gs. 3.322.000



DESCUENTO MENSUAL Gs. 188.000
DESCUENTO ANUAL Gs. 2.068.000

SON DESCUENTOS EN 20 CARRERAS EN 5 UNIVERSIDADES PRIVADAS